
证券代码：300779                                   证券简称：惠城环保 

青岛惠城环保科技集团股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：2025-003 

投资者关

系活动类

别 

□特定对象调研         □分析师会议  

□媒体采访             □业绩说明会  

□新闻发布会           □路演活动  

□现场参观 

√其他：青岛辖区上市公司 2024 年度集体业绩说明会 

参与单位

名称及人

员姓名 

通过全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net）

参与青岛辖区上市公司 2024年度集体业绩说明会 

时间 2025 年 5 月 12 日 15:00-17:00 

地点 全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net） 

上市公司

接待人员

姓名 

董事长：叶红女士 

总经理：林瀚先生 

董事会秘书：茹凡先生 

财务总监：盛波先生 

独立董事：王爱东先生 

保荐代表人：陈超先生 

投资者关

系活动主

要内容介

绍 

1、你好，叶总，东粤的 20 万废塑料工厂开始投料了吗？什么时

候有产品出来？谢谢？ 

尊敬的投资者您好，公司 20 万吨/年混合废塑料资源化综合

利用示范项目目前还未投料，正在进行开工准备工作，进展顺利。

感谢您的关注。 

 

2、请问粤东 20 万吨废塑料裂解项目的具体进展？ 

尊敬的投资者您好，公司 20 万吨/年混合废塑料资源化综合

利用示范项目目前正在进行开工准备工作，进展顺利。感谢您的

关注。 

 

3、请问揭阳项目这几天出第一批产品了吗？ 

尊敬的投资者您好，公司 20 万吨/年混合废塑料资源化综合

利用示范项目目前正在进行开工准备工作，目前还没有产品产

出。感谢您的关注。 

 

4、请问，惠城环保和广东石化的蒸汽合同，有传闻说 5 月 15日

签，是真的么？ 

尊敬的投资者您好，具体情况详见公司公告，感谢您的关注。 

 

5、请问领导，现在是处于 4 条线并联进料的阶段吗？ 

尊敬的投资者您好，公司 20 万吨/年混合废塑料资源化综合



利用示范项目目前正在进行开工准备工作，目前进展顺利，感谢

您的关注。 

 

6、2025 年 4月 8 日，张总在同投资者关系活动中，表示公司 20 

万吨/年混合废塑料资源化综合利用项目已于 4 月 8 日点火船东 

点火成功。请问到现在运行如何，谢谢？ 

尊敬的投资者您好，公司 20 万吨/年混合废塑料资源化综合

利用示范项目目前正在进行开工准备工作，进展顺利，感谢您的

关注。 

 

7、请问截止到 5 月 10日股东人数是多少？ 

尊敬的投资者您好，关于公司的股东人数，您可查询公司发

布的定期报告。若您需查询最新的股东人数，请您致电公司证券

事务部 0532-58657701，待确认您的股东身份后会告知您。感谢

您对我们的关注。 

 

8、100 万吨废旧塑料回收项目有没有具体规划，何时开工建设？

还是要等 20万吨产出产品再实施？ 

尊敬的投资者您好，公司将在 20万吨/年混合废塑料资源化

综合利用示范项目建成投产后，再根据战略发展规划、废塑料的

回收情况等因素综合考虑扩建产能，感谢您的关注。 

 

9、国内有不少循环经济发展得很好的地方，特别是再生铝、铜

行业，除了享受国家增值税即征即退政策之外，地方留存的部分

也大比例奖励返还企业 ，公司未来布局新基地，可以优先选择

这些地方。如江西丰城、上饶，安徽马鞍山等。 

尊敬的投资者您好，感谢您的关注和建议！ 

 

10、请问叶董，公司目前除了提钒和废塑料项目，还有哪些未来

具有独创的专利项目？ 

尊敬的投资者您好，公司作为高新技术企业，具有较强的自

主研发能力及技术实践应用能力，自主研发出的核心技术包括废

催化剂资源化利用技术、高硫石油焦制氢灰渣综合利用技术、工

业烟气非氨基还原除酸脱硝技术、工业废硫酸化学链循环利用技

术、含盐（硫酸钠）污水再利用技术、混合废塑料深度催化裂解

技术（CPDCC）等。具体情况您可查询公司披露的公告，感谢您对

我们的关注！ 

 

11、公司本次定增 8.5 亿元事项进展如何？ 

尊敬的投资者您好，公司本次定增因项目履行能源批复等程

序申请中止审核，待取得批复后将恢复审核。感谢您的关注。 

 

12、请问林总，东粤的塑料再生什么时候可以产出？现在投产遇

到的最主要问题是什么？东粤塑料再生投产后，公司 1年内的产



能规划是多少万吨？谢谢！ 

尊敬的投资者您好，公司 20 万吨/年混合废塑料资源化综合

利用示范项目已建成中交，目前正在进行开工准备工作，目前进

展顺利。项目投产后，公司将根据战略发展规划、废塑料的回收

情况等因素综合考虑扩建产能，感谢您的关注。 

 

13、请问公司截止到 5月 10 日股东人数？ 

尊敬的投资者您好，关于公司的股东人数，您可查询公司发

布的定期报告。若您需查询最新的股东人数，请您致电公司证券

事务部 0532-58657701，待确认您的股东身份后会告知您。感谢

您对我们的关注。 

 

14、请问领导！点火成功有什么前提条件？怎样才能算是点火成

功？谢谢 

尊敬的投资者您好，公司 20 万吨/年混合废塑料资源化综合

利用示范项目点火成功的前提条件是设备安装调试完毕；原料供

应充足；安全措施落实到位；系统正常运行。点火成功的判断标

准是设备运行稳定无异常；设备温度达标且稳定；系统各部分运

行参数平稳无异常。感谢您对我们的关注！ 

 

15、惠城环保投料现况如何？ 

尊敬的投资者您好，公司 20 万吨/年混合废塑料资源化综合

利用示范项目已建成中交，目前正在进行开工准备工作，进展顺

利，感谢您的关注。 

 

16、请问公司本次定增 8.5 亿元事项进展如何，文件更新提交后

是否有新的进展？ 

尊敬的投资者您好，公司本次定增因项目履行能源批复等程

序申请中止审核，待取得批复后将恢复审核。感谢您的关注。 

 

17、茹总好，20 吨废塑料项目在测试和生产过程中如果出现问

题，比如进料不均匀、堵料、结焦等，是不是都有备用方案？ 

尊敬的投资者您好，公司 20 万吨/年混合废塑料资源化综合

利用示范项目目前进展顺利，感谢您的关注。 

 

18、定增事项目前进展如何，多久能够落地？ 

尊敬的投资者您好，公司本次定增因项目履行能源批复等程

序申请中止审核，待取得批复后将恢复审核。感谢您的关注。 

 

19、请问惠城环保定增的相关进展，本次定增中止的原因？ 

尊敬的投资者您好，公司本次定增因项目履行能源批复等程

序申请中止审核，待取得批复后将恢复审核。感谢您的关注。 

 

20、20 万吨废塑料目前各单元的测试情况进展如何？影响项目



进度的主要因素有哪些？进料系统和裂解系统调试的进度怎么

样了？测试条件是不是完全跟实际生产情况是一样的？大概什

么时间可以正式投料生产出产品？ 

尊敬的投资者您好，公司 20 万吨/年混合废塑料资源化综合

利用示范项目目前测试进展顺利，如有进展公司将发布相关公

告，感谢您的关注。 

 

21、20 万吨费塑料项目原计划 5约 8日左右投料,是啥原因导致

推迟，推迟到什么时候？另外，其他地区有费塑料项目建厂规划

或意向没？ 

尊敬的投资者您好，公司 20 万吨/年混合废塑料资源化综合

利用示范项目已建成中交，目前正在进行开工准备工作，项目投

产后，公司将根据战略发展规划、废塑料的回收情况等因素综合

考虑扩建产能，感谢您的关注。 

 

22、请问，刘敏女士受让张总的股份近期有减持计划么？如果减

持的话需要公告吗？ 

尊敬的投资者您好，根据相关法规的规定，张敏女士持股比

例已低于 5%，无需履行信息披露义务。感谢您对我们的关注！ 

 

23、请问公司 20 万废旧塑料裂解项目目前进展到哪一步了？投

料试生产开始了吗？预计何时会有投料结果？另外下一步启动

广东 120 万吨还是 300 万吨项目？谢谢！ 

尊敬的投资者您好，公司 20 万吨/年混合废塑料资源化综合

利用示范项目已建成中交，目前正在进行开工准备工作，未来公

司将根据战略发展规划、废塑料的回收情况等因素综合考虑扩建

产能，如有进展公司将发布相关公告，感谢您的关注。 

 

24、需要知道 20 万吨废塑料裂解项目的具体进展。 

尊敬的投资者您好，公司 20 万吨/年混合废塑料资源化综合

利用示范项目已建成中交，目前正在进行开工准备工作，具体项

目的进展请关注公司的相关公告或新闻，感谢您对我们的关注！ 

 

25、请问投料后成功率会达到多少？是不是 92%？ 

尊敬的投资者您好，公司混合废塑料深度催化裂解项目中试

的收率为 85%-90%左右，最终收率会受废塑料进料的种类、成分

等因素影响。感谢您的关注。 

 

26、董秘，您好，揭阳 20 吨废塑料大概什么时间出产品啊？开

始进料了吗？ 

尊敬的投资者您好，公司 20 万吨/年混合废塑料资源化综合

利用示范项目目前还未投料，正在进行开工准备工作，进展顺利。

感谢您的关注。 

 



27、请问，揭阳项目设备运行中是否遇到困难？ 

尊敬的投资者您好，公司 20 万吨/年混合废塑料资源化综合

利用示范项目目前正在进行开工准备工作，进展顺利。感谢您的

关注。 

 

28、请问公司是否有高送转的计划？ 

尊敬的投资者您好，公司 2024 年利润分配方案详见公司披

露的相关公告，感谢您的关注。 

 

29、请问林总，废塑料资源端我们目前大概有少量/年，除了揭

阳，废塑料项目后期落地区域会有什么安排？ 

尊敬的投资者您好，公司废塑料裂解项目的原料已储备 15

余万吨，目前正在加快废塑料回收业务的推广，感谢您的关注。 

 

30、请问林总，东粤的塑料再生什么时候可以产出？现在投产遇

到的最主要问题是什么？东粤塑料再生投产后，公司 1年内的产

能规划是多少万吨？谢谢！ 

尊敬的投资者您好，公司 20 万吨/年混合废塑料资源化综合

利用示范项目已建成中交，目前正在进行开工准备工作，项目投

产后，公司将根据战略发展规划、废塑料的回收情况等因素综合

考虑扩建产能，如有进展公司将发布相关公告，感谢您的关注。 

 

31、20 万吨废塑料项目跟原来的交流预期推迟了多次，什么问

题？现进展情况如何？ 

尊敬的投资者您好，公司 20 万吨/年混合废塑料资源化综合

利用示范项目已建成中交，目前正在进行开工准备工作，具体项

目的进展请关注公司的相关公告或新闻，感谢您对我们的关注！ 

 

32、请问一下，20万吨废塑料裂解项目进展到哪一步了，谢谢 

尊敬的投资者,您好!公司20万吨/年混合废塑料资源化综合

利用示范项目已建成中交，目前正在进行开工准备工作，具体项

目的进展请关注公司的相关公告或新闻，感谢您对我们的关注！ 

 

33、请问揭阳 20 万吨项目进展如何，什么时候可以投料，公司

对收率是否有信心？ 

尊敬的投资者,您好!公司20万吨/年混合废塑料资源化综合

利用示范项目已建成中交，目前正在进行开工准备工作，具体项

目的进展请关注公司的相关公告或新闻，感谢您对我们的关注！ 

 

34、惠城环保对废塑料裂解技术的商业秘密保护有何未雨绸缪的

防范措施？ 

尊敬的投资者您好，公司高度注重知识产权保护与技术保密

工作，建立了完善的技术管理体系，并制定相关技术保密制度和

采取了相关的技术保密措施，感谢您对我们的关注！ 



35、一直希望公司的项目在西安落地，不知道需要在当地考虑那

些主要条件？ 

尊敬的投资者您好，公司高度重视项目的区域落地条件，需

系统性评估政策支持力度、基础设施配套及长期经济性等因素。

具体项目的进展请关注公司的相关公告或新闻，感谢您对我们的

关注！ 

 

36、请问惠城环保领导，公司提钒项目进展怎么样了？废塑料项

目进展到什么程度了？ 

尊敬的投资者您好，公司 1 万吨绿电储能新材料项目（一期

项目）第一阶段已完成建设，目前第二阶段正在按计划建设中。

20 万吨/年混合废塑料资源化综合利用示范项目已建成中交，目

前正在进行开工准备工作，感谢您对我们的关注！ 

 

37、20 万吨废旧塑料回收项目进度怎样了？啥时候能变出产品

出来？ 

尊敬的投资者您好，公司 20 万吨/年混合废塑料资源化综合

利用示范项目已建成中交，目前正在进行开工准备工作，具体项

目的进展请关注公司的相关公告或新闻，感谢您对我们的关注！ 

 

38、董秘你好，揭阳 20 万吨废塑料裂解项目什么时候能正式投

料？ 

尊敬的投资者您好，公司 20 万吨/年混合废塑料资源化综合

利用示范项目已建成中交，目前正在进行开工准备工作，具体项

目的进展请关注公司的相关公告或新闻，感谢您对我们的关注！ 

 

39、请问张总，东粤投产后，2 年内塑料再生的规划投资会有多

少万吨？ 

尊敬的投资者您好，公司 20 万吨/年混合废塑料资源化综

合利用项目投产后，公司将根据战略发展规划、废塑料的回收情

况等因素综合考虑扩建产能，如有进展公司将发布相关公告，感

谢您的关注。 

 

40、如果想到公司实际考察，主要希望在我们这里落地，不知道

能安排不？ 

尊敬的投资者您好，欢迎您到公司来现场调研和指导，感谢

您对公司一直以来的关注。 

 

41、请问揭阳工厂点火成功后 目前工厂运行状况怎么样？ 

尊敬的投资者,您好!公司20万吨/年混合废塑料资源化综合

利用示范项目已建成中交，目前正在进行开工准备工作，具体项

目的进展请关注公司的相关公告或新闻，感谢您对我们的关注！ 

 

42、请问领导！正式投料点火 5 月几号开始？谢谢！ 



尊敬的投资者您好，公司 20 万吨/年混合废塑料资源化综合

利用示范项目目前正在进行开工准备工作，由于该装置是公司自

主研发的首台套装置，为确保装置顺利投产，投料前每个环节都

需要进行测试，具体项目的进展请关注公司的相关公告或新闻，

感谢您对我们的关注！ 

 

43、九江新材料有限公司的一期 1000 顿提钒项目什么时候能投

产,是遇到什么困难了吗,请问如何解决？谢谢 

尊敬的投资者您好，公司 1 万吨绿电储能新材料项目（一期

项目）第一阶段已完成建设，目前第二阶段正在按计划建设中，

目前并未遇到困难，感谢您的关注。 

 

44、请问，公司是否同时也关注着股票的走势？ 

尊敬的投资者，您好！上市公司股价受多方面因素影响，公

司密切关注公司股价走势，切实履行上市公司的责任和义务，维

护广大投资者的利益，敬请投资者理性看待二级市场股价走势和

波动。感谢您对公司的关注，谢谢！ 

 

45、东粤化学废塑料项目多次延期是什么原因,什么时候能解决,

希望能详细说明分析一下谢谢。 

尊敬的投资者您好，公司 20 万吨/年混合废塑料资源化综合

利用示范项目已建成中交，目前正在进行开工准备工作，具体项

目的进展请关注公司的相关公告或新闻，感谢您对我们的关注！ 

 

46、今年上半年，公司大股东或高管会否有股票减持计划？ 

尊敬的投资者您好，公司董监高减持公司股票需要提前 15

个交易日发减持计划公告后方可在规定期限内减持公司股票。截

止目前，公司未发布减持计划公告，感谢您的关注。 

附件清单

（如有） 
无 

日期 2025 年 5 月 12 日 

 


